
Conférence Belpomme à l’Eurexpo 
 

je reviens de la conférence organisée par les magasins BIOCOOP à Eurexpo 

avec le Pr Dominique Belpomme.  (ARTAC) 

Le thème était l'eau, sa pollution, les pesticides et les nitrates.(demande 

justifiée de Biocoop) très bon exposé , clair et bien expliqué. 

 

Au cours de son allocution, le Pr Belpomme a cité deux fois que nous étions 

dans un état de corruption et que les intérêts économiques passaient avant 

les intérêts de la population. 

Il a félicité les ONG qui font un travail indispensable et de grande qualité 

pour la société, a-t-il dit. 

 

Au moment des questions, j'ai rappelé à l'assistance l'implication et la 

reconnaissance internationale du Pr Belpomme dans l'étude des champs 

électro-magnétiques, 

J'ai souhaité rappeler à l'assistance que l'on pouvait refuser les compteurs 

connectés Linky et demandé l'avis et la confirmation au Pr Belpomme 

 

En réponse à ma question sur les compteurs connectés, dont le  LInky, le Pr 

Belpomme a dit qu'en effet il y avait bien un décret , mais que ce compteur 

n'était pas valable en droit et a dit clairement , il n'y a qu'une solution, 

attaquer le Conseil d'Etat.. que le  déploiement du compteur LINKY était 

ILLEGAL.    

 

Voilà la position engagée d'un grand cancérologue , Professeur de Médecine., 

spécialiste reconnu internationalement sur les ondes.électro magnétiques. 

 

Vous pouvez faire suivre 

 


